

*haltung des geplanten Tempos der Steigerung der Arbeitsproduktivität werden wir Ende 1964 ein Volumen der Industrieproduktion erreichen, das dem des ganzen Deutschen Reiches von 1936 gleichkommt; nach dem Perspektivplan bis 1970 werden wir es beträchtlich überschreiten. Das von Ausbeutung und Knechtschaft befreite Volk hat dieses Wirtschaftswunder bewirkt.*

Für diese ungeheure Aufgabe hatten die deutschen Werktätigen noch nicht einmal zwei Jahrzehnte zur Verfügung. Wir befinden uns schließlich erst im 14. Jahr nach der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik. Dabei sollten wir uns - um richtige Maßstäbe zu gewinnen - vor Augen halten, daß die deutsche Bourgeoisie für den Aufbau des Kapitalismus weit über 100 Jahre benötigte.

Wir haben unsere Erfolge unter schwersten Bedingungen erarbeitet und erkämpft. Die Werktätigen der DDR konnten nur eine Hand an das Werkzeug legen, mit der anderen Hand mußten sie ständig Störmanöver und Angriffe der militaristischen Spalter und Aggressoren abwehren.

*Unser Programm ist fest begründet auf der Weisheit und der Erfahrung der internationalen marxistisch-leninistischen Arbeiterbewegung und vor allem auf den wegweisenden Erfahrungen und Erkenntnissen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, die im Programm des Kommunismus auf dem XXII. Parteitag niedergelegt sind.*

Aber unser Programm, das den Weg zum Glück des deutschen Volkes zeigt, vermittelt zugleich dem ganzen Volk die Lehren der eigenen Geschichte und die sich daraus ergebenden geschichtlichen Aufgaben. Sie gipfeln in der Errichtung eines einheitlichen deutschen Friedensstaates, eines Staates ohne Militaristen und Imperialisten, eines Staates der Demokratie und des Sozialismus.

Die deutsche Arbeiterklasse hat die Bitterkeit mancher Niederlage kennengelernt, bevor sie den Sieg zunächst in einem Teil Deutschlands errang. In dem schweren Kampf um die Erfüllung ihrer geschichtlichen Mission erstarkte sie, schöpfte sie Erfahrungen, gewann sie neue Erkenntnisse, die dem überkommenen theoretischen Rüstzeug und dem großen Schatz der internationalen Erfahrungen hinzugefügt wurden.

Die deutschen Arbeiter, vor allem die Mitglieder und Anhänger ihrer revolutionären Partei, und mit ihnen viele andere revolutionäre Kämpfer haben in dem jahrzehntelangen Ringen gegen Militarismus und Faschismus in Deutschland riesige Opfer gebracht. Im harten Klassenkampf hat